

## Matangkan Strategi Kinerja Tahun Anggaran 2025, Rutan Magetan Gelar Rapat Dinas

Achmad Sarjono - [MAGETAN.SIBERINDO.ID](https://MAGETAN.SIBERINDO.ID)

Jan 6, 2025 - 23:59



**MAGETAN** – Dalam rangka mematangkan rencana pelaksanaan program kinerja tahun 2025, Rutan Magetan menggelar Rapat Dinas yang dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Magetan, Ari Rahmanto, Senin (6/1/2025). Rapat yang berlangsung di Aula Rutan ini dihadiri oleh seluruh pejabat struktural serta pegawai staf.



Dalam sambutannya, Karutan Ari Rahmanto menegaskan bahwa suksesnya implementasi program kerja tahun 2025 sangat bergantung pada kolaborasi yang solid antar seluruh jajaran di Rutan Magetan. "Keberhasilan dalam menjalankan program kerja ini hanya dapat tercapai apabila kita semua dapat bekerja sama, saling mendukung, dan menjaga komunikasi yang baik di setiap tingkatan," ujarnya.

Lebih lanjut, Ari juga mengingatkan bahwa tantangan yang dihadapi mendatang akan semakin kompleks, baik dalam hal pembinaan narapidana, peningkatan sistem keamanan, maupun dalam hal administratif.

"Kita harus siap menghadapi perubahan dan terus beradaptasi dengan kebijakan yang ada. Dengan begitu, kita dapat mencapai tujuan bersama dan memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat dan warga binaan," tambahnya.

Usai sambutan, Rapat dilanjutkan dengan pemaparan rencana program kerja tahun 2025 masing-masing subseksi yang disampaikan oleh Kasubsi Pelayanan Tahanan, Dimas Alseta Putra dan Kepala Pengamanan, Andy Sulistiawan.

Rapat juga diisi dengan sesi diskusi yang mendalam, di mana seluruh peserta diberikan kesempatan untuk memberikan masukan dan usulan terkait berbagai strategi yang dapat diterapkan dalam pelaksanaan program kinerja 2025.

Beberapa perencanaan program unggulan yang akan dijalankan pada tahun 2025 juga dibahas secara rinci, seperti penguatan sistem manajemen, peningkatan kualitas sumber daya manusia, serta optimalisasi berbagai fasilitas yang ada di Rutan Magetan. **(Humas Rutan Magetan)**